



旭丘高等学校相撲部顧問 岸田光弘教諭と、
同相撲部3年生 津田虎之くんが行司を務めた。



大会のあとは園児たちが園庭で作つてい
る野菜を使つた本格的なちゃんこ鍋。勝つ
た子も負けた子も、おいしさにニコニコ顔。
今年も参加者全員が思いっきり楽しんで、
冬場所閉幕となりました。

立ち合い、見合つて…はつけよい、のこつ
たのこつた！地域の方たちの大声援を受け、
それぞれが力一杯ぶつかつた。結果は五
分五分。今年は大健闘!!

対戦相手は報徳小学校1年生。年の差は1歳でも小学生はやはり手強く、毎年惨敗が続いていた。しかし、今年は違う。夏には旭丘高校相撲部の協力でお相撲の練習、大会前日には作戦会議もばっちり行なつて、園児たちは今日の取り組みに臨んだ。四股名も自分たちで考えて、やる気満々。

立派な「おわたり」が聞こえます。中でも材木や木組みについては現場でとことん仕込まれてきたから今があります。でも正直宣伝とか営業とかは苦手です。家はデザインも内装も大事です。でも、そこで暮らす家族の笑

大会当日 2014年12月12日

いよいよ「報徳幼稚園冬場所」が開幕。



右／写真左側より 神奈川県公園協会 島根正隆さん、西柏山自治会長 青木久さん、同自治前会長 杉崎健一さん
左／ちゃんこ鍋。園児たちから「おかわり！」の声も。



笑顔が溢れる木の空間



木造耐震セミナーの様子
リノベーションで木の空間に

お気軽にお問い合わせ・ご相談ください。



新築・リフォーム等、家に関するご質問
0465-20-3280
E-mail: yasuraki@hiro-ks.com
〒250-0012 小田原市本町 2-13-15
第八セントラルビル小田原 1階 A
HIRO工務店 HIRO 空間設計
建設工事業 大工工事業 知事許可(横-26)第69279号
二級建築士事務所 知事 第9079号
二級建築士 阪神 第3530号

やすら木空感工房

検索

今、見直される「木の家」の効果

木の調湿効果はよく知られています。そして木には癒しの効果もあります。癒しの正体は木の香りの成分にあります。木の香りにより血圧も下がり、脈拍も落ち着き、ストレスを感じた時に分泌される成分の濃度も下がります。日頃ストレスを感じている方や健康意識の高い方にこそ、木の空間が必要ではないでしょうか？新築だけなくリノベーションでも木の家に変身させることも出来ます。

高校卒業後、アフリカ・ケニアで井戸掘り、校舎建築に携わってきました。新しくなった建物に入った時の子供たちの笑顔が忘れられず、何かを作り出すことの素晴らしさを知りました。日本に帰国後、大工修行に入り二二年ずっと大工をしてきました。材料・構造・技術、様々なことを学んできま

した。中でも材木や木組みについては現場でとことん仕込まれてきたから今があります。でも正直宣伝とか営業とかは苦手です。家はデザインも内装も大事です。でも、そこで暮らす家族の笑顔はもっと大事です。家族団欒で笑顔に溢明日の為に英気を養う。そんな癒される空間こそが、「一番大事なんだ」と思いました。木の家には癒しの効果があります。木の家の森林浴や健康グッズも勿論いいです。でも人生の三分の二を過ごす家を森林浴や健康グッズの効果がある空間にすれば、もつといふと思うんです。木は反つたり曲がつたりします。でも無垢の木に精通した経験ある大工であるなら、その癖も見抜くことが出来ます。

**自然素材で癒される健健康な
木の家が「イイ」と思う方へ**